

Tamames defiende el trasvase del Ebro

El catedrático de Economía Ramón Tamames afirmó ayer que el río Ebro "no es de aragoneses ni catalanes, sino que es de ocho comunidades autónomas" y, por lo tanto, "no se puede blindar como pretenden algunos nuevos estatutos promovidos por determinados gobiernos. Estos intentos de blindaje son totalmente anticonstitucionales y denunciables", señaló.

Tamames realizó estas declaraciones durante su conferencia 'Agua: Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Económico Sostenible', organizada por la Fundación Agua y Progreso en Villena. El catedrático criticó que la derogación del trasvase del Ebro "sólo se justifica en términos políticos" y, -dijo- "no tiene nada más que ver que con el famoso Pacto del Tinell y el tripartito, justificado en el dominio del río por una sola región frente al resto por las que pasa".

"Las características de la Península Ibérica han creado, de siempre, las necesidades de una política hidráulica que tenemos que regular, manteniendo un ritmo de aprovechamiento del agua muy importante", añadió el experto.

 Imprimir  Enviar

Publicidad

